



Tim Latotzke, Elvira Wegner, Karlheinz Latotzke (v.l.n.r.) präsentieren stolz den Spendenscheck im Garten des Kinderhospizes

18.12.2023 00:00 CET

Familie Latotzke von der Muldentaler Kleintierbestattung unterstützt Bärenherz

Seit 2003 gibt es die Möglichkeit, die Hilfe der Familie Latotzke von der Muldentaler Kleintierbestattung in Anspruch zu nehmen, wenn ein geliebtes Haustier verstorben ist. Sie haben es sich zur Aufgabe gemacht dabei zu helfen, von einem Haustier in Würde Abschied nehmen zu können.

Wie bereits in den vergangenen Jahren kamen Karlheinz und Tim Latotzke ins Kinderhospiz Bärenherz und übergaben eine Spende von 1.000 Euro.

Wir bedanken uns recht herzlich für diese großzügige Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de